

未来へチャレンジ

令和2年8月26日 第5号

宇城市立不知火小学校通信

文責：校長 豊田 拓希

前期後半、8月19日からスタート！

いつもより短い夏休みでしたが、8月19日から子供たちは元気に登校してくれました。いつもならば、夏休み前と夏休み後には体育館で集会を行っていましたが、今はそれができないことから、「ZOOM」というソフトを活用して校長室から各教室へ映像を配信する形式で、子供たちに次のような話をしました。前期後半も、あいさつなどしっかりがんばってほしいと思います。

いよいよ前期の後半が始まりました。しかし、毎日とても暑い日が続いていますので、熱中症には十分注意をすることが大切です。熱中症を防ぐためには、早寝・早起きをしたり、好き嫌いせずにしっかり食べたり、早めに水分を補給したりして、暑さに負けずにがんばってほしいと思います。

また、新型コロナウイルスも、依然心配なところがあります。熊本県でも感染した人が毎日出ていることから、手洗いや消毒をする、マスクを着ける、友達とあまり近くで話したりふれあったりしないことや、朝から家で体温を測ってくることなどについて、今後も引き続いてしっかりと守っていってほしいと思います。

そのほかにみなさんにがんばってほしいこととしては、「あいさつ」があります。以前と比べてあいさつが元気よくできる人が増えてきましたが、なかには声が小さかったり、自分から進んでできなかったりした人もいます。不知火小のみんなが、元気よくあいさつできる学校にしていきたいと思います。

第1回不知火小閉校事業実行委員会を開催しました

8月20日（木）に、第1回不知火小閉校事業実行委員会を開催しました。来年度からは不知火小と松合小は統合し、新生不知火小となります。そのために、不知火小と松合小は本年度、閉校を迎えることになります。両校とも、その歴史に幕を閉じることから、それぞれの学校で閉校事業実行委員会を立ち上げ、宇城市教育委員会と連携しながら閉校に向けての準備を進めていくことになります。その事業を、これからどのように進めていくのかを協議しながら取り組んでいきたいと考えております。委員の皆様からの貴重なご意見を伺いながら、今後の進め方を検討していきます。

なお、実行委員は次の方々にお願いしておりますので、ご紹介いたします。

【不知火小閉校事業実行委員】

宇城市議会議員	河野 一郎 様	宇城市議会議員	坂下 熱 様
嘱託員（十五社1区）	岩竹 浩輝 様	嘱託員（柏原）	斎藤 久男 様
学校評議員	竹馬 和樹 様	PTA会長	飽本 佳巳 様
PTA副会長	山内 大貴 様	PTA副会長	宮崎 ひかる 様
PTA副会長	吉村 透 様	PTA副会長	野村 早苗 様
宇城市教育委員会教育総務課学務係長	森田 伸一郎様	校長	豊田 拓希
		教頭	岩越 満
		主幹教諭	須藤 隆